



EHPAD Les Lilas : répondre à l'urgence et construire l'avenir

Les graves difficultés rencontrées depuis plusieurs mois par les personnels de l'EHPAD Les Lilas non seulement persistent mais s'aggravent. Il est grandement temps que leurs justes revendications soient prises en considération par la direction de l'établissement.

Nous exigeons que les élus des municipalités d'Ivry-sur-Seine et de Vitry-sur-Seine, membres du conseil d'administration de cet établissement, prennent enfin leurs responsabilités. Au-delà, c'est aux premiers magistrats de ces deux communes d'affirmer leur volonté politique quant à l'accueil de nos anciens dans des conditions qui correspondent à leur légitime attente et à celle de leur famille.

Il s'agit d'assurer aux personnels une reconnaissance et des conditions de travail qui leur permettent d'assurer au mieux leur mission auprès des personnes dépendantes, elles-mêmes victimes de cette situation. Mais au-delà, il s'agit aussi de mettre un terme au mépris que subissent tant les salarié-e-s que les résident-e-s.

Nous ne pouvons admettre que la gestion publique de cette structure se soumette aux exigences de la rentabilité et puisse être menée sans la moindre concertation et sans un projet d'établissement démocratiquement débattu et partagé.

Le 02 avril 2013

Martine Lachaud

Parti de Gauche de Vitry-sur-Seine

Membre du Conseil National du Parti de Gauche